

## *- L'école en ligne -*

*-Comment est-ce que je suis venu à l'école en ligne?*

*Quand le covid-19 est venu en alberta/Canada, Je suis allé à l'école en ligne mais pas dans l'école cfed, J'étais à l'école appeler "père lacombe". Ont faisait l'école en ligne, chaque jour. Quand c'était la fin d'année, je suis allé en vacances. 2 mois plus tard, c'était la rentrée de l'école...CFED! J'ai raconté mon professeur Mme Laurie Fabbro, Elle était très jolie, Le premier jour de l'école en ligne du cfed, J'étais timide . Je reconnais seulement une seule personne de mon école, elle s'appelle Mariza Castro. Sa meilleure amie était à l'école, alors moi et elles ont parlé CHAQUE jour. En février elle est allée à l'école en vraie vie, J'étais très triste. Ensuite, j'ai commencé à pleurer beaucoup de stress. Souvent à cause du math. En mars j'étais confiant de ne plus pleurer. après j'ai eu beaucoup de 100/100. (Merci Mme Laurie!). Après ça, ma vie était nomade, parfois j'ai eu des 2/4 et parfois des 4/4. Vois la, c'est december noel , les cadeau est des vacances de presque 1 mois, Pour noel j'ai eu, un tableau de couleur, Une chais de barbie. maintenant on n'est avril, près-que la fin d'année, Ont direst bientôt aurevoir à nos amies et à nos professeur/professeur. Ont dirais merci de tout nos coeur♥...*

*~Eunice~*

*titre: l'école en ligne ♥g*